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一む の誠 才

・ 昭和49年2月2日　神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒業
・ 神戸市立高倉中学校 卒業
・ とび職として働きながら、大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒業
・ 兵庫県議会議員 秘書    ・ 衆議院議員 秘書
・ 総務財政委員長    ・ 港湾交通委員長  など
・ 平成23年　神戸市会議員選挙　当選(3期目)

経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会　顧問
・ 近畿鹿児島県人会連合会　顧問  など

市  政  報  告

自由民主党神戸市会議員団 政調会長に就任！！

政調会長として神戸市学童保育連絡会と面談

平成24年供用予定の阪神三宮駅改良工事現場（東改札口）

都市消防委員会管内視察

　平成23年6月の第２回定例市会より、むらの誠一議員は
都市消防委員会、大都市行財政制度に関する特別委員会
委員に選任され、頑張っております。

都市消防委員会 (常任委員会)
都市計画総局及び消防局の所管に属する事項を審査します。

大都市行財政制度に関する特別委員会（特別委員会）
地方自治の本旨に基づく大都市制度・広域連携の在り方に
ついて調査するとともに、大都市の実態に即応する税財政
制度の確立を図るために必要な事項について調査します。

〈 都市消防委員会 〉

〈 大都市行財政制度に関する特別委員会 〉

むらの委員

むらの政調会長

むらの委員

現場さながらの訓練が行われている消防学校の新訓練施設



いつでも気軽にご相談ください。

TEL(078）739-8889
http://www.murano.gr.jp

都市消防委員会行政調査

お手伝いさせて頂きました。

むらの議員質
　以前、道しるべや、まちを華やかにデザインするなどの観点で、
カラー舗装というものを積極的に活用してはどうか？と言う質疑を
させて頂いた。当時の局長答弁は、個別にまたそういう所があれば
提案いただきたいとの事であった。そこで提案するが、山陽の
月見山駅から離宮公園に向けての道路に、ピンクのカラー舗装や、
バラの写真パネルなどを敷いてはどうか？
　現在、地元では須磨区と地域の方々が協力し「バラの小径」と
いうネーミングで、先ほど申し上げたルートに、道標の整備やバラ
のプランターを置くなど、観光客や市民に親しまれる道となるよう
努力いただいている。離宮公園は、神戸市にとって重要な観光
施設であり、観光交流都市として、是非おもてなしの心を持って、
整備して頂きたいと思うが如何か？

　静岡市では、東日本大震災の発生を受け、全市民を対象とした
津波非難訓練を5月に実施したところ、参加率が非常に高く、特に
沿岸部、低海抜地域に住まいの方の参加が多かったとの事である。
静岡市では、東南海地震発生後、5分で津波が押し寄せてくると
言われているが、訓練では、時間内に非難できない市民が多く、
今後は課題を検証し、対処していくとの事である。
　神戸市では、東日本大震災以降、津波を想定した非難訓練を、
まだ実施していない。東南海・南海地震発生後、津波が到達すると
いう約80分以内に、臨海地域や地下街から、すべての市民が非難
することが可能かどうか検証し、静岡市のように訓練によって見出
された課題に、早急に対処する必要がある。

（ 平成23年度 予算特別委員会 2011.2.28 ）

[2011年9月26日 神戸新聞 朝刊]

（JR須磨駅前）

（須磨寺交番前交差点）

クリーンステーション用地が綺麗になりました。

むらの委員

〈 静 岡 市 〉

(行政調査報告書・委員長所見要約抜粋)

実現しました。

中島道路部長答
　ご提案いただきましたカラー舗装などは、誘導性や、おもてなし、
まちの演出といった点で効果的と考えており、現在、地域も力を
入れていただいておりますので、耐久性、デザイン性などを考慮
して、早急に整備を進めて参りたいと思います。

右折車両による渋滞を緩和する為、交差点中央部に誘導する
センターラインの引き直しを行いました。

違法駐車車両が出入りの支障となっていた事から、標識を設置
すると共に、交差点が分かるように区画線を設置しました。

(議事録要約抜粋)

（高倉台１丁目）
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